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前回の例会 

2015 年 6 月 20 日(土)第 1666 回 

例会変更 及び 最終例会 

於:ホテル アゴーラリージェンシー堺 

受付 17：00～ 開会 17:30～ 

 

 

 

 

 

 

 

前々回の例会 

2015 年 6 月 12 日(金)第 1665 回 

卓  話 「 会長退任の挨拶 」 

山ノ内 修一 会長 

今週の歌 「 Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 」 

「 今日の日はさよなら 」 

お客様の紹介  

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰(6 月度) 

 該当者なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

           

     

 

 
 

 

 

 

事務所  〒590-0024 堺市堺区向陵中町 2 丁 5-10 杉本ビル 5-B・Tel:(072)255-1200 番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30 分  
例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL     :  http://www.sakai-kita.jp/ 
E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640 地区)  ：豊澤 洋太朗（トヨサワ ヨウタロウ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://2640.jp/ 
         E-mail ： office@2640.jp 

会長：坂田兼則  幹事：藤永 誉  広報委員長：山ノ内修一  編集者：山ノ内修一 
 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

2015 年 7 月 3日 第 1665 号・第 1666 号 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

 2015 年 7月 3 日(金)第 1667 回 

卓  話 「 会長就任挨拶 」 

会長 坂田 兼則 

今週の歌 「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

「 バースディソング 」 

お客様の紹介  

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（７月度） 

宇瀬治夫会員(2 日) 山崎 市郎 会員(4 日) 

國井  豊会員(5 日) 山ノ内修一会員(29 日) 

濵口正義会員(30 日）  

〇結婚記念日祝い（７月度） 

該当者なし 

 

 

 2015 年 7 月 10 日(土)第 1668 回 

「第１回クラブアッセンブリー」 

各委員会委員長 

  

 
2015-16 年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界へのプレゼントになろう」 
Be a Gift to the World 

国際ロータリー会長 K.R. “ラビ”ラビンドラン（スリランカ・コロンボ RC） 

＜６月２０日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           32名 
出席会員           24名 
欠席会員              8名 

御家族             13名 
その他              3名 
5月 15日(金)の出席率   84.38％ 

 

＜６月１２日(金)の出席報告＞ 
会 員 数           32 名 
出席会員           22 名 
欠席会員             10 名 
ビジター            0 名 
ゲスト           1 名      

5 月 8 日(金)の出席率  78.13％ 
 

本日の例会 

 

時間 

 

次週の例会 

 

時間 

 

http://www.sakai-kita.jp/
http://2640.jp/
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「 会長退任の挨拶 」 

会長 山ノ内修一 

 

昨年の７月４日、緊張感の中で「会長就任の挨拶」をさせていただきました。 

「仲良く、楽しく」をモットーにスタートして早や一年、今日はもう「会長退任の挨拶」、

あっという間でした。 

この一年間たくさんの行事を行なっていただきました。各委員会の委員長さんはじめ

委員の皆さんには、本当にご協力いただき心から厚くお礼申し上げます。ありがとうご

ざいました。 

振り返ってみますと、つくづく「軽量級」の会長だったと思っています。リーダーシ

ップがあるわけでもありませんし、ま、安全運転だけを心がけてきたように思います。 

「会長の時間」で触れなかった分野があります。お気づきの方もおられるかと思います

が、それは「経済」と「金儲け」の話です。気持ちとすればそういう話もしたかったので

すが、いかんせんお金とは長年無縁の生活をおくってきましたので、そもそも話す資格

がないのです。 

また「ロータリーとはどうあるべきか」「ロータリアンはどうあるべきか」と言った類

の話も、私には似合わないように思え、あまり話しませんでした。これもまあ話す資格

がないといえばないように思っています。 

で、結局日々の雑感を話すことが多かったと思います。一年間、私の「駄法螺話」に

お付き合いいただきありがとうございました。 

私が思う、ロータリーの良さは「ロータリークラブで過ごすだけで、人間的に成長す

る」という点です。気の合う人もいればそうじゃない人もいます。尊敬できる方がおら

れればそうじゃない方もおられます。気持ちよく過ごせるときがあれば、そうじゃない

ときもあるでしょう。どちらにしてもいい刺激をもらいますし、我慢すべきときは我慢

することにより成長できます。ロータリー活動を通じて、見習うべき人がおられれば見

習えばいいでしょうし、そうじゃない人は「反面教師」にすることによって、これもま

た成長が図れると思います。長く続けることが大事だと思っています。 

ここで、一年間の活動をざっと振り返ってみます。 

 

（７月） 

７月２６日（土）ビアパーティー 於：アベノハルカス 

（８月） 

８月２６日（火）清心寮 夏季研修会 於：祥雲寺 

（９月） 

９月１９日（金）秋の交通安全運動 13 名参加 

９月２０日（土）北輪会 於：天野山カントリークラブ 

９月２７日（土）例会変更・グルメの会（親睦活動委員会・グルメの会）於：大和屋 

（１０月） 

１０月２５日（土）地区大会 

１０月２６日（日） 〃 

１０月３１日（金）ガバナー公式訪問 

（１１月） 

１１月２日（日） 仁徳天皇陵清掃活動 

１１月２３日（日）第４回囲碁フェスタ 於：サンスクウェア堺 

（１２月） 

１２月２１日（日） 忘年家族例会 

  

会長の時間 (6.12) 

 

時間 
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下半期 

（１月） 

１月３日（土） 開口神社 参拝。旬鶏でプチ新年会 池永さんお世話になりました。 

１月８日 新春合同例会 於：アゴーラ・リージェンシー 

１月１１日（日）ガールスカウト新年会 於：熊野会館 

１月１７日（土）北輪会 於：天野山カントリークラブ 

１月３１日（土） 囲碁大会反省会 於：すし亭 幹 

（２月） 

２月６日（金）～２月１１日（水）国際奉仕でタイ訪問 

２月２０日（金）「開口神社」で例会 

（３月） 

３月４日（水）出羽の海部屋コンペ 於：天野山カントリークラブ 

３月８日（日）社会奉仕 仁徳陵清掃  

３月１３日（金） 例会変更及び「ちゃんこ鍋」於：祥雲寺（山ノ内欠席） 

３月１５日（日）社会奉仕 祥雲寺にて清心寮の子どもたちと朝稽古見学＆チャンコ鍋 

３月１７日（火）互輪会 於：天野山カントリークラブ 

３月２８日（土）～２９日（日）例会変更及び春の親睦家族旅行 高知へ 

（４月） 

４月１６日（木）中村氏（ブエンクムＲＣ）歓迎会 於：すし亭 幹 

（５月） 

５月１１日（月）（春の全国交通安全運動」街頭キャンペーン 参加者１４名 

５月２３日（土）北輪会 於：天野山カントリークラブ 

５月３０日（土）～３１日（日）鹿児島北ロータリークラブ訪問 

（６月） 

６月７日（日）「歩こう会」でツーデーマーチに参加 １０キロコース 

６月１２日（金）「会長退任挨拶」 

あとは 

６月２０日（土）最終家族例会  

 

ほとんどが例年行なっている行事ですが、その準備等を含めるとすごいエネルギーが

求められます。本当に各委員会の皆様に多大なお骨折りをいただきました。重ねてお礼

申し上げます。 

 長引く地区問題については「相談役会」の皆様に大変お世話になりました。折に触れ

適切なアドバイスをいただき、非常に心強かったです。ようやく先に明るさが見えてき

ました。 

 同好会の皆様にも随分お世話になりました。 

ゴルフ同好会の皆さんには、北輪会、互輪会でお世話になりました。歩こう会は、青山

大会、ツーデーマーチでお世話になりました。写真同好会では、米澤さんに沢山の写真

を撮っていただきました。グルメの会では、小西さん木畑さんにお世話になりました。

昨年７月、落語愛好会が発足しました。藤永さんにお世話になりました。 

 事務局のお二人も随分お世話になりました。いつも週報原稿がギリギリになり、ご迷

惑をお掛けしました。小西さんには「幹」を、池永さんには「旬鶏」を、各会合の会場提

供でお世話になりました。ありがとうございました。 

 最後になりますが、この１年身にあまるご支援ご協力を皆様から賜りましたこと、重

ねてお礼申し上げます。 

 次年度はクラブ創立３５周年を迎えます。節目の年です。坂田会長、藤永幹事さんが

舵取りをされます。私たちが賜りましたのと同様いやそれ以上のご支援ご協力を賜りま

すことをお願い申し上げると同時に堺北ロータリークラブ今後ますますの発展を祈念し

て、会長退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 
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「 幹事退任の挨拶 」 

幹事 塩見 守 

 

１年間会員の皆様方に支えて頂いたおかげで、幹事という大役を無事に終える事がで

きました。本当に有り難うございました。 

堺北ＲＣに入会させて頂いて４年目の私にこんな大役が務まるのか不安な毎日でした。 

しかし山ノ内会長、木畑ＳＡＡの方がもっと不安な気持ちで過ごされていたと思いま

す。 

山ノ内会長、木畑ＳＡＡ本当に有り難うございました。それから事務局の石川さん、坂

上さんには特にご迷惑を掛けましたが、私も人並みとは言えませんがパソコンを触れる

様になりましたので、本当に感謝しています。 

下半期に入って私の仕事が忙しくなってしまい、委員会活動や地区行事等になかなか

参加できませんでしたので凄く気になっていますが、今は大きな問題もなく１年を終え

る事にホッとしています。幹事の経験を来年度からのロータリー活動に生かして行きた

いと思っています。 

最後にもう一度、皆様１年間本当に有り難うございました。 

 

 

 

 

「 最終例会ご挨拶 」 

会長 山ノ内修一 

 

 皆さん、こんばんわ！ご家族の方々もよくお越し下さいました。ありがとうございま

す。 

今日は忙しい一日で、午前は辰さんのお父さんの葬式に行ってきました。お酒とタバコ

の好きなお父さんだったそうです。亡くなる２日前までタバコを吸われていたそうで、

スモーカーの鏡のような方です。心からご冥福を祈ります。 

さて、私は今日で、会長を退任します。皆さん１年間ありがとうございました。「仲良く、

楽しく」をテーマにはじまった１年でした。早かったような長かったような、終わりに

当たりましても、ロータリーは「仲良く、楽しく」でなくちゃいかんと思っています。 

 何かとご支援ご協力下さった会員の皆様とご家族の皆様に心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。事務局のお二人にも感謝申し上げます。 

 またこの一年一生懸命私を支えてくれました、塩見幹事と木畑ＳＡＡに感謝申し上げ

ます。本当にありがとうございました。 

 次年度、クラブは３５周年という節目の年を迎えます。坂田会長と藤永幹事さんが舵

取りをしてくれます。大いに盛り上がることと思います。皆様にもご期待いただきたい

と思います。 

 最後になりますが、頼りない会長であったことをお詫び申し上げますとともに、堺北

ロータリークラブ今後ますますの発展を祈念して、はなはだ簡単楚辞ではございますが、

最後のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の時間 (6.20) 

 

時間 
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広報委員会 

広報副委員長 池田茂雄 

「ロータリーの友 ６月号のご紹介」 

 

1. 左開き  

(1)「ＲＩ会長メッセージ」（３ページ） 

今年度のテーマである「ロータリーに輝きを」は、孔子の言葉にひらめきを感じ

て考え出しました。 

 (2)「公益財団法人 福岡ロータリークラブ奨学会」（14ページ） 

月額17,000円の奨学金を返還不要で、毎年８名の高校生に贈っている。 

 (3)「福島東ロータリークラブ高校生奨学会」（15ページ） 

    ひとり親家庭などの高校生に月額 10,000円を毎年２校を選出し各１名を選んで、

高校入学から卒業までの３年間支給している。 

 (4)「Ｅクラブで初の米山奨学生」（26ページ） 

   Ｅクラブはインターネット上での例会のため、地区の承認を得るのが大変でしたが、

近隣ＲＣにサブ世話クラブになってもらいやっと認めてもらった。 

   ベトナムからの女性奨学生ヴィーさんは、Ｅクラブだったからこそ、いつでも、ど

こでも皆さんとつながることができ、ホームページやＥメールを通して温かいメッ

セージを頂くなど心に残る出来事の連続でした。感謝の気持ちでいっぱいです。Ｅ

クラブを見直しました。 

 (5)「堺北ＲＣ・浄水器をタイの小学校へ」（29ページ） 

    タイ・第3350地区ノーンケームＲＣと共に、当堺北ロータリークラブがタイの小

学校２校に浄水器を寄贈した記事が１ページ全面に亘って掲載されております。 

 

2. 右開き  

 (1)「子どもたちに寄り添う」（４ページ） 

    いじめ・虐待・少年非行の現場からの生々しい記事です。先生なんかに相談しよ

うものなら、もっとひどいいじめが始まる。大人なんか信用できない。自分の身

は自分で守るしかない。 

 (2)「わがまち・そしてロータリー」（９ページ） 

    神奈川県相模原市、人口 72万人の政令指定都市で堺市とほぼ同じくらいの街。戦

前は陸軍士官学校があり、戦後、進駐軍に接収され米軍基地として使われている。 

 (3) ロータリーを「一口で言う」ならば（15ページ） 

   米山梅吉氏いわく、「ロータリーの例会は人生の道場」、「ロータリーは見えないと

ころに仕事があり、目立たないところに妙味がある」。 

 

 

 

池田茂雄会員 例会場での例会、いよいよ今年度最後の例会となりました。何とかお世

話になり有難うございました。 

山ノ内修一会員 皆様、一年間お世話になりました。有難うございました。 

 計 ７,０００円 

委員会報告 (6.12) 

 

時間 

 

ＳＡＡ報告 (6.12) 

 

時間 
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白木 隆子様 皆様今晩は。山ノ内会長お疲れ様でした。３５周年会長の坂田様実りあ      

る一年でありますように。主人もきっとうるさく応援している事でしょ   

う。無口な人ですから！！ 

松岡 史子様 役員の皆様１年間お疲れ様でした。楽しい企画有難うございました。 

今年も宜しくお願い致します。 

池田茂雄会員 山ノ内会長、塩見幹事この一年間、ご苦労様でございました。 

有難うございます。 

新井茂文会員 山ノ内会長一年間ご苦労様。徳田親睦委員長本日は大変お世話お掛けし    

ます。御二人に感謝申し上げます。 

那須宗弘会員 山ノ内会長始め幹事さん長い間ご苦労様でした。今日はゆっくりお 

楽しみください。 

山中喜八郎会員 今日は休ませて頂きすみません。山ノ内会長、塩見幹事一年間 

御苦労様でした。 

山ノ内修一会員 皆様、一年間のご協力に心から感謝申し上げます。 

北側一雄会員 山ノ内会長、塩見幹事、木畑SAAはじめ役員の皆様、一年間たいへんに    

御苦労様でした。有難うございました。 

坂田次期会長、頑張って下さい。 

城岡陽志会員 今、自動車学校でピチピチギャル達と勉強しています。交通違反の処罰    

は厳しく懺悔の毎日です。もう絶対しません。神様許して！ 

徳田 稔会員 皆様色々一年間お世話になりました。又役員の方々一年間御苦労様でし   

た。 

嶽盛和三会員 今日は和歌山の地区会員増強セミナーに参加して直接来ました。 

セミナー参加者１４名でした。 

中田 学会員 山ノ内会長、塩見幹事、木畑SAA１年間御苦労様でした。 

坂田兼則会員 山ノ内会長、塩見幹事お疲れ様でした。次年度お助けお願い致します。 

木畑 清会員 一年間つたない司会を支えて頂きました。会員の皆様に感謝申し上げま

す。 

澤井久和会員 本年度、会長・幹事・SAA、又会員の皆様有難うございました。 

中川 澄会員 山ノ内会長・塩見幹事・木畑SAA、一年間お疲れ様でした。 

小西幹夫会員 今年一年間、会長・幹事御苦労様でした。 

塩見 守会員 皆様一年間有難うございました。山ノ内会長・木畑SAAお疲れ様で 

した。次期坂田会長・藤永幹事・池永SAA次年度楽しみにしていま 

す。頑張って下さい。 

藤永 誉会員 山ノ内会長・塩見幹事・木畑SAAお疲れ様でした。次年度幹事頑張 

ります、ご指導宜しくお願いします。 

平野祥之会員 山ノ内会長はじめ皆様方、一年間大変お疲れ様でございました。 

       有難うございました。お蔭で楽しい初年度を過ごせました。本当に有 

難うございました。 

合計 １３４，０００円 

 

 

ＳＡＡ報告 (6.20) 

 

時間 
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(１)配布物 週報 

(２)幹事報告 

 ・次週の例会は、例会変更及び最終例会 6月20（土）17：30～ ホテルアゴーラリ

ージェンシー堺にて開催いたします。 

 

 

 

(１)配布物 プログラム 

(２)幹事報告 

 ・次週 26日の例会は休会ですので、お間違いなきようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 (6.12) 

 

時間 

 

幹事報告 (6.20) 

)) 

 

時間 

 

最 終 例会

最終例会 
2015年 6月 20日(土) 於：ホテルアゴーラリージェンシー堺 
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「 最終例会を終えて 」 

親睦活動委員長 徳田 稔 

2015年 6月20日(土) ホテルアゴーラリージェンシー堺にて最終例会を開催いたしました。 

会員 24名・奥様7名・ご家族6名・ロータリーファミリー会員 2名・米山奨学生 1名・事務局 2名、 

計 42名のご参加を頂きました。 

アトラクションには奥野会員のご紹介で、元ＯＳＫトップスターの旭堂南桜さんに素敵な歌を披露して頂き

ました。その時の記念撮影の写真を週報に掲載いたします。 

また会場に、今まで撮った会員・奥様のとっておきスナップ写真を綺麗な写真楯に入れて展示され、 

皆様にお持ち帰り頂きました。ご尽力いただきました米澤会員有難うございました。 

このように、皆様と楽しいひとときを過ごせ、盛会に終わりました。 
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会　　　　長(理事) 坂田兼則 クラブ奉仕 (理事)

会長エレクト(理事) 中田　学 職業奉仕 (理事)

副　 会　 長(理事) 辰　正博 社会奉仕 (理事)

幹　　　　事 藤永　誉 国際奉仕 (理事)

Ｓ 　Ａ　 Ａ 池永隆昭

会　　　　計 池田茂雄

副幹事　笹山悦夫

副ＳＡＡ・畑中一辰

相談役会 幹事　宇瀬治夫

委員会名 委 員 長

会員増強委員会 嶽盛和三

 クラブ奉仕部門

親睦活動委員会 城岡陽志

　担当理事 城岡陽志 広報委員会 山ノ内修一

出席委員会 徳田　稔

 職業奉仕部門

　担当理事 中川　澄

 社会奉仕部門 　社会奉仕委員会 塩見　守

　担当理事 塩見　守 　新世代委員会 澤井久和

国際奉仕委員会 澤井久和

 国際奉仕部門
ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 山中喜八郎

　担当理事 澤井久和 小西幹夫

会長直轄委員会 囲碁大会準備委員会
委員長
宇瀬治夫

　委員長　堀畑好秀

同好会名

写真同好会

ゴルフ同好会

歩こう会

グルメの会

囲碁同好会

　落語愛好会

城岡陽志

2015年～16年度 理事役員・委員会委員一覧表

・K.R. ラビンドランRI会長                  （スリランカ、コロンボRC）

・豊澤 洋太朗　第2640地区ガバナー　（Rotary E-club Sunrise of japan）

理　　事　・　役　　員

中川　澄

塩見　守

澤井久和

そ　 の　 他
直前会長  山ノ内修一 直前幹事 塩見　守

(会計監事　國井　豊)

構成員は主として
会長経験者

目的＝クラブ発展に向けての提言及
び人材育成

部　　門 副委員長 委　　　　員

中川　澄
中田・塩見・畑中・池永・平野
奥野・笹山・澤井・宇瀬・米澤
小西・木畑・那須・濵口

山中喜八郎 城岡・堀畑・宇瀬・塩見・那須

木畑　清 池田・米澤・笹山・平野

山中喜八郎 國井・奥野

　職業奉仕委員会 中川　澄 辰　正博 山中・澤井・山崎

中田　学 宇瀬・嶽盛・辰

藤永　誉 平野

宇瀬治夫 嶽盛・泉谷・池永・小西

新井茂文 三上・山崎・濵口

副委員長
塩見・藤永

会員全員

35周年事業実行委員会 副委員長　中田　学
池田・宇瀬・嶽盛・畑中・小西
池永・笹山・塩見・中川・山ノ内

　米山奨学委員会
澤井久和 北側・米澤

米山カウンセラー　米澤邦明

山ノ内・澤井

小西幹夫 木畑

宇瀬治夫 池田

同  好  会

代表世話人 世話人

米澤邦明 藤永

藤永　誉 中田・畑中

藤永　誉 奥野

中川　澄
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堺北ロータリークラブ 

準備の都合上、卓題は必ず２週間前までに事務局へお知らせ下さい。 

日  付 行    事 卓 話 者 日  付 行   事 卓 話 者 

2015年 
7月3日(金) 会長就任挨拶 坂田兼則会長 

2016年 
1月2日(土) 特別例会・開口神社参拝 － － － 

  10日(金) 第1回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘ  ー 各委員長 7日(木) 堺11RC新春合同例会 － － － 

  17日(金)  中田 学会員 8日(金) 7日に例会変更 － － － 

  24日(金) ガバナー公式訪問 － － － 15日(金)  那須宗弘会員 

31日(金) 
夜間例会へ変更 

親睦ビア・パーティ 
－ － － 

22日(金)  北側一雄会員 

29日(金) テーブル会議 － － － 

8月7日(金) 会員総会・会員増強月間 嶽盛和三委員長 2月5日(金) 国際奉仕フォーラム 澤井久和委員長 

  14日(金) 休会・定款第６条 － － － 12日(金) 第2回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘ  ー 各委員長 

  21日(金)  平野祥之会員 19日(金)  米澤邦明会員 

  28日(金)  小西幹夫会員 26日(金)  笹山悦夫会員 

9月4日(金) 新世代フォーラム 澤井久和委員長 3月4日(金) 社会奉仕フォーラム 塩見守委員長 

  11日(金)  國井 豊会員 11日(金)  宇瀬治夫会員 

  18日(金)  奥野圭作会員 18日(金) 19日に例会変更 － － － 

  25日(金) 26日に例会変更 － － － 19日(土) 春の親睦家族旅行(日帰り) － － － 

  26日(土) 
創立35周年記念事業 － － － 25日(金)  池永隆昭会員 

27日(日) 

10月2日(金) 職業奉仕フォーラム 中川 澄委員長 4月1日(金) ロータリー雑誌フォーラム 山ノ内修一委員長 

9日(金)  山崎市郎会員 8日(金)  濵口正義会員 

16日(金)  堀畑好秀会員 15日(金)  三上尚嘉会員 

23日(金)  辰 正博会員 22日(金) テーブル会議 － － － 

30日(金) テーブル会議 － － － 29日(金) 祝日休会 － － － 

11月6日(金) ロータリー財団フォーラム 山中喜八郎委員長 5月6日(金)  新井茂文会員 

 13日(金)  徳田 稔会員 13日(金)  池田茂雄会員 

20日(金)  城岡陽志会員 20日(金)  藤永 誉会員 

27日(金)  木畑 清会員 27日(金) 
第3回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 

(次年度の為の)  
次年度各委員長 

12月4日(金) 年次総会 泉谷一郎会員 6月3日(金) 第4回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘ  ー 各委員長 

11日(金) 上半期を顧みて 坂田兼則会長 10日(金) 会長退任挨拶 坂田兼則会長 

18日(金) 19日に例会変更 － － － 17日(金) 18日に例会変更 － － － 

19日(土) 忘年家族会 － － － 18日(土) 最終例会 － － － 

25日(金) 休会・定款第６条 － － － 24日(金) 休会・定款第６条 － － － 

2015～16年度 卓話予定表    

 


